



コスモスだより

7月号
2019年7月1日発行

きりん組

先月の総礼参観はいかがでしたか？少し緊張していた子も中にはいましたが、1人1人がとても上手に出来ていたと思います。

今月は、年長さん、年中さん対象にお泊り保育があります。1度経験した年長さんは、昨年の事を思い出しながら、今からとても楽しみにしています。今回初めての年中さんは、保育園にお泊りする事にドキドキしている反面、花火やスイカ割りなどが出来る嬉しさもあるようです。年少さんは、ブロック遊びがブームなようです。先月新しく仲間入りしたブロックを使い、電車や車など、自分達で組み立て、お友達同士で見せ合いっこをして「カッコイイ」「どうやって作ったの？」など、とても盛り上がっています。2歳児さんは、絵画や製作帳などで、家族やお友達の顔を描く事が増えてきました。目や口、時には顔の輪郭も描けるようになり、成長を感じます。

今月から、水遊びも始まります。水遊びの時のお約束を守りながら、楽しい水遊びが1人1人出来たら良いなと思います。



小林 桃歌

こあら組

お手伝いが大好きな子が多いこあら組さんですが、カバンを持ってきてもらったり、絵本をくばってくれたり、一人の子をお願いすると他の子も「私も！僕も！」と言ってきてくれます。カバンを誰が持つかでケンカが始まることもあるくらい積極的にお手伝いをしてくれます。2才児の女の子が先生のマネをして「すごいね！がんばったね！」とほめてあげる姿もあり本当に微笑ましいです。誰かに頼ってもらえることがとても嬉しいようなので、これからも沢山お手伝いをお願いして沢山ほめていきたいと思っています。

今月から水遊びが始まります。少しずつ水に慣れるために外遊び中に熱中症対策で霧吹きの水をかけていました。昨年泣いていた子も初めての子も全員でおもいきり水遊びを楽しみたいと思います。引き続き水分補給もしっかり気をつけたいと思います。



秋山 奈穂

りす組

お友達と遊ぶ楽しさがわかってきたりす組の子ども達。喃語でも一生懸命に会話している姿はとても可愛いです。

おとはちゃんは食べる事がとても上手で、ほぼ一人で完食します。お茶だけは「のませて～」のアピールで、甘えて飲んでもくれます。こはるちゃんは「せんせ～」と呼んでくれることがあり、話しかけてくれます。寝ることが大好きで、お集まり中に眠っていることもあります。はやとくんは線上歩行が上手で、両手をまっすぐ前にのばしてスタスタと歩きます。また、クラスで1番の甘えん坊です。みやびちゃんは朝のお集まりが大好きです。体を左右に揺らして朝の歌の踊りもだいが覚えてきました。りくくんは1才になりました。いつもニコニコ笑顔でりす組のお友達がやることを真似し、ついていくのを楽しんでいます。

今月から新しいお友達がりす組に仲間入ります。6名になるりす組がまた更に楽しみです。



小泉 優子

小学部

早いもので小学校では夏休みの季節となりました。1年生は、友達関係で悩んだ時もありましたが、少しずつ学校の生活に慣れてきたようです。帰宅後はおやつを食べながら学校の話をしていきます。学校で先輩に会うと『嬉しい』という言葉が聞きます。どことなく安心するのでしょうか。また先輩達も『1年生に会ったよ。こんな事していたよ』と教えてくれます。保育園児から脱出し、しっかりと小学生になっている1年生です。

先月より各自が目標をたて、それに向かって頑張っています。勉強に関する事、生活に関する事など様々です。小部屋のドアの所に貼ってあるので、時々見ている子ども達です。目標を達成できたか各々に聞くのも楽しみです。またご報告します。

夏休み中は持ち物が少し変わります。その時点でお伝えしますので、よろしくお願いします。



佐藤 三枝子

7月の予定

- 8日(月) 避難訓練
- 13日(土)・14日(日) お泊り保育
(年長、年中対象、他園児休園)
- 15日(月) 海の日 休園
- 17日(水) 誕生会

カレーの日

- 3日
- 10日
- 17日
- 24日
- 31日



7月生まれのおともだち

- ☆すがわら ひなたちゃん(きりん組)
- ☆すぎうら かずきくん(きりん組)
- ☆こいずみ つばさくん(きりん組)
- ☆えとう ひなたちゃん(こあら組)
- ☆たじま さらちゃん(小学部)
- ☆おかもと あおいちゃん(小学部)

